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Пространство Минковского и асимптотическая группа Пуанкаре в общей теории относительности. 

Серпухов, 1983. 
13 стр. (ИФВЭ ОТФ 83-193). 
Библиогр. 26. 
Получены коммутационные соотношения для связей в гамильтоновом формализме ОТО с учетом по­

верхностных членов общего вида. Показано, что, хотя в общем случае нельзя переопределить генераторы 
так, чтобы они удовлетворяли соотношению замкнутости, для пространства Минковского имеется группа 
преобразований, для которых условие замкнутости выполняется. Эта асимптотическая группа Пуанкаре 
содержит бесконечную инвариантную подгруппу. 

Abstract 
Soloviev V.O. 

Minkowski Space and Asymptotic Poincare Group in General Relativity. Serpukhov, 1983. 
p. 13. (1HEP 83-193). 
Refs. 26. 
The commutation relations have been obtained for constraints in the GR Hamiltonian for­

malism with account for the surface terms of the general type. It is shown that though in 
the general case it is impossible to redefine the generators so that they satisfy the closure 
relation, nevertheless for the Minkowski space there is a group of transformations for which 
the closure condition is va l id . This asymptotic Poincare group contains an inf inite invariant 
subgroup. 

Институт физики высоких энергий, 1984. 
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